

Deklarasi Komunitas Bareng Rafi Gelar Aksi Baksos dan Peduli Lingkungan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jul 14, 2023 - 16:04



*Komunitas Sahabat Rafi bersama Bara memberikan sembako kepada pedagang di area wisata sumber cakarwesi.
(Foto:prijo)*

KEDIRI - Deklarasi komunitas Bareng Rafi (Bara) dan Barisan Pemuda Pemudi Rafi (Baper) serta Komunitas Sahabat Rafi melakukan kegiatan bakti sosial dan bersih-bersih sampah di area kawasan Wisata Sumber Cakarwesi Kelurahan Tosaren Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Jumat (14/7/2023) Yang juga dihadiri

Rafi Wira Pratama Bacaleg DPRD Kota Kediri dari Partai NasDem Dapil Pesantren.



Acara deklarasi tiga komunitas kali ini sebagai wujud dukungan kepada Bacaleg Rafi Wira Pratama dari Partai NasDem Kota Kediri, sekaligus melakukan kegiatan membagikan sembako kepada para pedagang dan bersih-bersih sampah sebagai wujud nyata para komunitas melakukan hal yang bermanfaat bagi warga di kawasan Wisata Sumber Cakarwesi Kelurahan Tosaren.

Komunitas Relawan Rafi adalah sebuah kelompok yang didirikan dengan tujuan untuk mendukung Rafi Wira Pratama dalam berbagai kegiatan sosial dan politik, telah lama menjadi kekuatan positif di masyarakat.

Komunitas ini secara rutin mengadakan berbagai kegiatan bakti sosial. Di setiap kegiatan yang mereka lakukan, semangat kepedulian dan kebersamaan selalu menjadi pendorong utama.

Koordinator Komunitas Relawan Muhammad Nur Nadhif, yang membawahi, Tim Bara, Tim Sahabat Rafi dan Tim Baper, menyampaikan harapannya terkait kegiatan tersebut.

"Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan sedikit bantuan dan kebahagiaan kepada pedagang. Dalam momen Jumat Berkah ini, kami ingin menyebarkan semangat kebersamaan dan saling tolong-menolong." kata Nur.



Pada Jumat Berkah kali ini, Komunitas Bareng Rafi, Baper dan Sahabat Rafi tidak hanya membagikan sembako kepada pedagang, di kawasan Wisata Sumber Cakarwesi mereka juga membersihkan sampah-sampah yang berserakan, agar lingkungan bersih tetap terjaga.

Aksi mereka tidak hanya membantu masyarakat yang membutuhkan secara langsung, tetapi juga menginspirasi orang lain untuk turut serta dalam berbuat kebaikan.

"Mereka membuktikan bahwa dengan kepedulian dan kerjasama, kita semua dapat menciptakan perubahan yang positif dalam lingkungan sekitar kita," jelas Nur

Dikatakan Nur bahwa melalui kegiatan Komunitas Relawan Rafi telah menunjukkan bahwa kebaikan dapat disebarakan tanpa mengenal batas atau perbedaan.

"Mereka telah mengingatkan kita bahwa di balik perbedaan sosial, agama, dan politik, kita semua adalah manusia yang saling membutuhkan dan memiliki tanggung jawab untuk membantu sesama," ujar Nur.

Salah satu pedagang di kawasan Wisata Sumber Cakarwesi menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas pemberian bantuan sembako dan kegiatan komunitas relawan Mas Rafi dengan bersih-bersih di lingkungan kami berjalan.

Kami pada pedagang yang menerima bantuan ini sangat bersyukur atas kebaikan yang diberikan komunitas Bareng Rafi (Bara).

"Semoga apa yang dicita-citakan oleh Komunitas Relawan Rafi dapat segera terwujud dan Mas Rafi dapat terpilih menjadi Anggota Dewan Kota Kediri dapil Pesantren, " ungkapnya.